

Reihe „Grenzenlose Vielfalt in Gronau“

Ein musikalischer Gast

GRONAU. Die Verwirklichung unseres Leitgedankens „Alles wirkliche Leben ist Begegnung“ führen wir in unserer Veranstaltungsreihe „Grenzenlose Vielfalt in Gronau – Erzähl mir, woher du kommst“ weiter fort, heißt es in einer Ankündigung des Vereins Grenzenlos.

Im Rahmen der Reihe kommt am Montag (17. April) um 19 Uhr Galyna Ponomarenko ins Café Grenzenlos. Sie kam aus der Ukraine nach Gronau. Seit September 2022 ist sie bei uns. Sie ist wegen des Krieges aus ihrer Heimat geflohen und hat in Gronau Schutz gefunden. Ponomarenko ist 48 Jahre alt, von Beruf Musiklehrerin. In ihrer



Galyna Ponomarenko

Foto:

Heimat arbeitete sie mehr als 20 Jahre in ihrem Beruf und als Chorleiterin. Ihre Hobbys sind das Tanzen, Singen und Klavierspielen.

Sie ist dankbar für die herzliche Aufnahme in Gronau, die sie insbesondere durch ihre Gastfamilie täglich erfahre. Auch die Sprachkurse an der VHS und am Driland-Kolleg und die dadurch entstehenden Kontakte erleichterten ihr das Ankommen sehr. Als Dankeschön an alle möchte sie diesen Abend für das Publikum gestalten und mit kleinen Häppchen aus der Küche ihres Heimatlandes verwöhnen.

Der Eintritt ist kostenfrei. Zu einer freiwilligen Spende wird Gelegenheit gegeben. Zwecks Vorbereitung ist eine Anmeldung erwünscht unter vhs@gronau.de oder ☎ 02562 12666.